

# OPINI PUBLIK

## Pererat Silaturahmi Kamtibmas Dengan Ulama, Kanit Binmas Polsek Pabedilan Lakukan Anjang Sana Ke Pengasuh Ponpes Nurul Hayah-2

Panji R - [CIREBON.OPINIPUBLIK.ID](http://CIREBON.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 28, 2023 - 08:36



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Anjang Sana ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Brigadir Handri selaku Bhabinkamtibmas Desa Silihasih Polsek Pabedilan ke

Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Hayah-2 Desa Silihasih Kecamatan Pabedilan Kab. Cirebon, Jum'at (28/07/2023).

Dalam Anjang sana ke Tokoh Agama KH. ABDUS SALAM, LC selaku Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Hayah-2 di Desa Silihasih, sangat mendapatkan apresiasi dari Beliau selaku Tokoh Agama yang juga merupakan Dai Kamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon, selain Sebagai Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Hayah-2 Pak Kyai Abdussalam juga Dosen di Salah satu Perguruan tinggi di Kabupaten Kuningan, dalam Silaturahmi tersebut Pengasuh Ponpes Nurul Hayah-2 berharap kegiatan ini terus berjalan dan meminta Bimbingan untuk para Santri agar sekali waktu diberikan motivasi, pembinaan Kamtibmas juga Edukasi berkaitan dengan Program Kepolisian agar para Santri selain sejak dini mengenal dunia Kepolisian yang intinya agar taat aturan dan hukum juga mempunyai semangat yang lebih dalam belajar yang kelak akan menjadi anak bangsa untuk meneruskan profesinya sesuai yang di cita-citakan yang tentunya generasi yang Islami dan taat hukum.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH ditempat terpisah menjelaskan bahwa Anjang Sana dan Silaturahmi Kamtibmas ini merupakan kegiatan yang sangat penting terlebih dilakukan terhadap para Ulama, Tokoh Agama maupun Masyarakat lainnya yang secara Umum sangat mendukung dan mempunyai peran penting dalam mendukung tugas Kepolisian untuk menciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif baik di lingkungan Pondok Pesantren, Sekolah maupun lingkungan masyarakat.